



Religionsunterricht

Der Religionsunterricht wird für alle Kinder der Primarschule angeboten. Dafür ist jeweils 1 Lektion am Donnerstag- oder Freitagmorgen reserviert. In dieser Stunde werden den Kindern die Geschichten der Bibel und die Grundwerte des christlichen Glaubens nähergebracht.

Gedacht ist der Religionsunterricht vor allem für Kinder der reformierten und der katholischen Konfession. Aber auch alle anderen Schülerinnen und Schüler sind herzlich willkommen.

Die Teilnahme der Kinder am kirchlichen Religionsunterricht in der Schule fällt ins Ermessen der Eltern. Wer am Religionsunterricht nicht teilnimmt, besucht stattdessen den Unterricht bei der Klassenlehrperson.